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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Frais de transport
Question écrite n° 48535

Texte de la question

M. Gerard Leonard appelle l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur l'inquietude
exprimee par les artisans taxis concernant un projet de reforme qui reserverait aux seuls vehicules sanitaires
legers (VSL) le transport des malades assis, les taxis ne pouvant des lors effectuer que de rares transports pour
des motifs « socio-economiques ». Les artisans taxis soulignent que ce projet, qui n'est justifie ni par des
considerations medicales ni par des considerations economiques, mettrait en peril l'avenir de leur profession,
notamment dans les zones rurales ou une partie importante de leur clientele est constituee par ce type de
transport. Il lui demande de bien vouloir lui preciser quelle suite il entend reserver a cette affaire.
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